

aquarius aktuell



Was war los?

Samstag 23.07.2005 - Lechschwimmen

Dank der großen Anzahl sportbegeisterter Wasserratten konnten wir wieder einen Omnibus chartern.





Horst sorgte für ein deftiges Abendessen.



Leider war das Wetter am Abend etwas kühl.





Unsere nächsten Veranstaltungen:

01. bis 03. Oktober - Vereinsausflug ins Salzkammergut (für alle, die sich angemeldet haben.)

Wir treffen uns am Samstag, den 01. Oktober um 6:45 auf dem Plärrergelände.
Die Abfahrt ist um 7:00 Uhr.

Am Samstag Nachmittag erwartet uns eine Stadtführung durch Hallstatt.
Sonntags werden wir die Salzwelten besuchen und an einer Bergwerksführung teilnehmen.

Am Nachmittag wollen wir dann den ersten Tauchgang unternehmen.

Für den Montag ist vormittags der zweite Tauchgang geplant.

Vor der Heimreise werden wir vorraussichtlich noch ein paar Stunden in Bad Ischl verbringen.

Die Rückkehr nach Augsburg ist um 20:00 Uhr geplant.
